

Sujet : [INTERNET] ENQUETE PROJET PHOTOVOLTAÏQUE EYLIAC

De : Eymard Jean-Louis <jlmc.eynard@orange.fr>

Date : 17/05/2024 14:40

Pour : pref-ep2024-eyliac@dordogne.gouv.fr

Alors que l'on parle n'arrête pas de nous parler de zéro artificialisation des sols, on continue de massacrer les espaces naturels. C'est ici le cas.

Certes, il faut absolument continuer à développer l'énergie solaire, mais pourquoi ne pas donner la priorité aux espaces déjà artificialisés. Les surfaces ne manquent pas.

Si on recouvrait de panneaux solaires la « France moche » comme les zones commerciales par exemple. Les surfaces sont presque illimitées avec les parkings et toitures des bâtiments.

Evidemment c'est beaucoup plus compliqué et par conséquent beaucoup plus onéreux de couvrir un parking sur lequel circule des voitures qu'une prairie ou une friche sur laquelle ne circule que des lapins ou des brebis. Sur les bâtiments c'est sans doute encore plus difficile.

Mais il faut savoir ce que l'on veut. Et apparemment on ne veut pas.

Une fois de plus, après les beaux discours, les actes consistent à retenir la solution la moins chère même si elle est contraire aux objectifs annoncés : on remplace les espaces naturels par des champs de panneaux chinois.

Dans le cas présent il s'agit de l'agrandissement d'un parc existant. Mais ce n'est pas parce que le mal est déjà fait qu'il faut continuer à l'accentuer et continuer dans l'erreur.

Jean Louis EYMARD